



Protokoll für die Sitzung vom 11.04.2017

Formalien

I. Feststellung der Anwesenheit

- Sitzungsbeginn: 18:33 Uhr
- beschlussfähig mit 17 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja			X
Benjamin Gutzmann	x		
Bhawuk Garg	x		
Carolin Rehse	x		
Eduard Pulber		x	
Fabian Rostan	X (ab 19:36)		
Fiona Heiser			X
Gerrit Sassor	x		
Helene Burghof	X		
Jonas Benedict Schmidt	X		
Jonas Jäckel	X		
Lisa Bauer	X		
Luisa Kauert			X
Maike Wehmeier		x	
Martin Schiebe			X
Norman Lampe			X
Rahel Laura Goldammer	X		
Robert Schlick	X		
Simeon Wenkel-Grünberg	X		
Stefanie Kohl	X		
Thilo Buchien	X		
Tim Deutschmann	x		
Tim Rothe	x		
Tom Franitza	x		

- Gäste: Stephan Becker



- II. Genehmigung der Tagesordnung:** genehmigt
- III. Genehmigung alter Protokolle:**
Protokoll vom 21.03.17 genehmigt.
Genehmigung der Protokolle vom 04.04.17 vertagt.
- IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls):** gegeben
- V. Sitzungsleitung:** Thilo Buchien **Protokollantin:** Carolin Rehse
- VI. Tagesordnungspunkte**

1. Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien

a. Studienkommission (Lisa, Johannes, Alina, Eduard, Stephan, Fiona); 11.04.17

- Änderungen in (wenigen) BSc-Modulen sowie MSc Wasserwirtschaft und Hydrobiologie wurden beschlossen
- Neues Modul von Honorarprofessor Mansel beschlossen
- Neue Verwaltungsvorgabe: „Faktor 20“-Regelung zur indirekten Einführung einer Prüfungsvorleistung ist nicht mehr zulässig und wird zukünftig geändert
- HS&E Studiendokumente wurden letzten Monat offiziell angenommen
- Diskussion um die Zulassung in ein höheres Fachsemester. Empfehlung für den Prüfungsausschuss: 16 CP um in das 2. FS einzusteigen und je 30 CP für jedes höhere FS.
- Lehrevaluation für das Sommersemester: Masterstudiengänge A&A und Hydrologie sowie einzelne neue Module
- Nächste StuKo-Sitzung: 03.07.17, 9.20 Uhr

b. Fachausschuss (Tom, Robert); 10.04.17

- war recht kurz, da kein FakRa stattfand
- Prof. Worch hat den Seniorprofessor-Status bekommen
- bis Sommer 2019 sollen wir auf Selma umgestellt sein – ob das realistisch ist, ist fraglich.
- Wasserseminar: es fehlen noch Vorträge
- es ging um eine Infoveranstaltung für die Vertiefungsrichtungen im Bachelor Hydrowissenschaften



c. Studentenrat (Robert)

- Mensa: es werden weniger Kaffee gekauft und mehr Tassen geklaut.
Es wird in Zukunft auf alles Pfand geben (Tassen, Einwegbecher (50 Cent))
- Bafög-Quote sinkt (20 % weniger Anträge)
- wer wegen Bauarbeiten aus Studentenwohnheimen ausziehen muss bekommt garantiert Ersatz
- 300 Studierende weniger haben Umzugsbeihilfe beantragt
- Jahresabschlussbericht vom Finanzer des FSR bis 30.04. fällig

d. Prüfungsausschuss (Tim D., Stefanie, Jannik)

e. Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.); 24.04.17

f. Senat (Robert)

g. Sonstiges – Turnustreffen

- Es gab/gibt zu spät oder gar nicht versandte Semesterbögen. Im Stura gab es viele Anfragen, dass Semesterbögen nicht zugestellt wurden. Betroffene sollen sich diesbezüglich an das Imma-Amt wenden
- Studienbüro Bau & Umwelt + WiWi -> frühestens WS 17/18, vorher ändert sich nichts für die WiWis
- Nextbike – Start ab WS 17/18
- Betreuung von Abschlussarbeiten: Institute verlangen Bezahlung von Unternehmen, wenn die Studierenden extern Abschlussarbeiten schreiben; Vergütung für Betreuung von Arbeiten ist unzulässig; jeder Student hat Anspruch auf eine Abschlussarbeit, aber nicht auf eine Externe; Bezahlung für Studierende während Abschlussarbeiten ist auch nicht zulässig

2. FSR-Rechner

- der Rechner ist kaputt, die Daten sind gesichert, es liegt höchstwahrscheinlich an der Festplatte, ist noch nicht ganz klar

3. Spieleabend Orga

- bisher keine Neuigkeiten - Robert kümmert sich
- der Spieleabend sollte noch vor dem Wasserball stattfinden.

4. Studiengangskoordinatoren beschließen (Jonas J.)

- wir beschließen die Studiengangskoordinatoren
- sollte Simeon noch einen anderen Studiengangskoordinator für Hydrowissenschaften finden, werden wir sie neu beschließen



5. Rückblick UfaTa

- Es ging unter anderem um barrierefreie Uniunterlagen
- Inhalte waren weniger und nicht sehr tiefgründig- daher nicht sehr gewinnbringend
- Vernetzung hat trotzdem super geklappt
- Wir bekamen Lob für unsere FSR-Homepage
- Marius wird sich nicht mehr um eine nächste UfaTa kümmern

6. Grillen Orga

- Jonas S. und Benni waren bei den Chemikern:
Der ursprüngliche Termin ist nicht mehr so ganz sicher.
Wir müssten einen neuen gemeinsamen Termin finden und einen Antrag stellen.
Die Finanzen müssen getrennt werden (z.B. ein FSR Getränke, der andere Grillgut).
- Mögliche Termine? 15.5. (Montag, eher unpraktisch), 30.05./31.05./01.06., im Juni haben wir theoretisch schon zwei Veranstaltungen

7. Wasserball

- Termin: 11.05.
- Es werden Leute gesucht, die sich für den Kuchenverkauf anbieten und sich an die Abendkasse setzen.

8. Protokolle

- Das mit den Protokollen funktioniert überhaupt nicht mehr!
- Protokolle bitte zeitiger herumsenden, es erschwert die Protokollvorlage für die nächste Sitzung enorm
- Bitte Vorabversion nach der Sitzung an Tom schicken

9. SpaLiKuWi-Grillen

- Möchten wir im Juli eine Grillveranstaltung mit den SpraLiKuWis planen?
- Wir könnten uns ein Selbstversorgergrillen/ Picknick an der Elbe vorstellen, um weniger Aufwand zu haben, denn wir planen bereits eine Grillveranstaltung mit den Chemikern

GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit, Fabian betritt die Sitzung um 19:36 Uhr: beschlussfähig mit 18 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern



- *Meinungsbild:* Möchten wir mit den SpraLiKuWis eine Veranstaltung planen? 19 dafür, 2 dagegen

10. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

a. Sonstiges / Informationen:

Hywata: Fahrtplanung 18.05.

Optionen:

Flug - UMWELT!!!! -> Nein

Zug - Sparpreise, aber Anbindungen sind ungünstig

Bus - Fernbusse starten 2 Uhr in der Nacht, bzw 9 Uhr frühs

Teilauto - 72 € pro Person -> zu teuer

b. Anstehende Aufgaben

- Bilanz + Rückblick Weihnachtsfeier - Benjamin
- Gruppenfoto mit neuen T-Shirts 25.04.17
- Leitfäden: Wahl (Lisa R.)

c. TOPs für die nächste Sitzung:

- gegebenenfalls Studiengangskoordinatoren

d. Termine

- 12.04. Schampus auf dem Campus-Treffen 18 Uhr SE 0_19
- 20.04. Bereichsinfortreffen im Rektorat (Robert geht hin), 18:30 Uhr im Festsaal des Rektorats, aber mit Anmeldung
- 22.04. March for Science, 13:30 Uhr

Sitzung um 20:14 Uhr geschlossen.